

El castrismo, preparándose para sobrevivir a los Castro, mueve sus fichas en una jugada putesca, el *putinismo* del que hablan en el generalato, las escuelas del Partido y otros círculos de la *nomenklatura*.

Dicen que el régimen considera la posibilidad de aceptar –o más bien fabricar - una oposición que según sus parámetros sea moderada, responsable y patriótica, y que sirva para simular que la apertura está en marcha.

LA HABANA, Cuba, junio, www.cubonet.org - Como parte de la jugada y a juzgar por los llamados oficiales, presiento que se avecina una prensa de amago y simulacro, menos triunfalista, complaciente y almidonada, pero dentro de la revolución (quiero decir, eso que todavía llaman así).

Recuerden las recientes declaraciones del vicepresidente Miguel Díaz-Canel sobre la “quimera imposible” que resulta bloquear la información en tiempos de Internet, la foto que se tomó el vice con los blogueros de La Joven Cuba, y la entrevista que les concedió el viceministro de Cultura, Fernando Rojas, quien afirmó que “los blogueros son el embrión de la prensa alternativa que necesitamos”.

Sumen a todo esto la inusual reunión en el Parque Villalón de los participantes en el Twithab –incluidos Conrad Tribble, jefe adjunto de la Sección de Intereses Norteamericana en La Habana, y el agente de la Seguridad del Estado Manuel David Orrio, que dice ahora en la prensa oficial un poco menos de lo que decía hasta hace 10 años en Cubanet- y ya tendrá el café...ligado con esa cosa que llaman sucedáneo.

CON VISTAS A PERPETUARSE RAÚL CASTRO PREPARA UNA TRANSICIÓN AL ESTILO RUSO

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 05 de Julio de 2013 09:54 - Actualizado Domingo, 07 de Julio de 2013 10:38

Para su nueva movida, la prensa oficial necesita periodistas que resulten creíbles, no los incondicionales del teque y el disco rayado de Granma, el NTV y la Mesa Redonda.

Hablo de periodistas que aunque respondan al sistema, sean críticos, y que por varias de cal, en sus loas a los dirigentes históricos, y sus diatribas contra el bloqueo yanqui, la mafia de Miami y por la libertad de los Cuatro –ya no son Cinco- pongan alguna de arena, que tenga que ver con la realidad.

Eso si quieren que sean medianamente creíbles, para disimular el truco, porque no lo son ni un poquito los chicos de La Joven Cuba, que luego de la foto con Díaz- Canel y la entrevista a Fernando Rojas, viraron palo pa` rumba y reclamaron mano dura contra blogueros y periodistas independientes...

El caso es que los periodistas críticos que precisa la prensa oficial para retocar el capullo y que asome solo un poquito la crisálida, no aparecen por ninguna parte. Y de tan amedrentados que están, ni esperar que asomen sus narices en el Noveno Congreso de la UPEC que se celebrará en julio y que será otro show circense.

Aseguran que hay movimiento en el bull pen, pero lo que se nota es confusión. El blog del seguroso Yohandry no se sabe si cierra por reformas o por derribo. Y M. Lagarde, oficial empistolado de la Contrainteligencia, en la primera línea del enfrentamiento a los ciberdisidentes, dicen que sigue preso, sabrá Dios y sus jefes por qué.

Orrio, por muy crítico que sea, no hay modo de que la gente pase por alto el hecho de que fue – ¿es?- el agente Miguel de la Seguridad del Estado. Solo queda cargar con Enrique Ubieta, soltarles las riendas a José Alejandro Rodríguez y otros periodistas de los mejorcitos. O inventar –si es que ya no los tienen preparados- a un puñado de blogueros que jugarán a la prensa alternativa, a discrepar con moderación, y que serán presentados por el oficialismo matrero como los únicos periodistas verdaderamente independientes en Cuba, porque los demás, los disidentes, somos...ya usted sabe qué.

En definitiva, sería más fácil que la llamada “prensa revolucionaria”, en vez de esforzarse por ser “más audaz y creativa”, dejara de ser mera propaganda partidista de la más mala para ser simplemente periodismo. Sin apellidos ni etiquetas. Pero, soberbios como son los mandarines

CON VISTAS A PERPETUARSE RAÚL CASTRO PREPARA UNA TRANSICIÓN AL ESTILO RUSO

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 05 de Julio de 2013 09:54 - Actualizado Domingo, 07 de Julio de 2013 10:38

verde olivo, dispuestos siempre a ir por el camino más largo para llegar a ningún lugar, eso sería pedirles demasiado.

luicino2012@gmail.com